

La CARICOM contre le renforcement du blocus de Cuba



La Havane, 16 mai, (RHC).- Les ministres des Affaires étrangères de la CARICOM, la Communauté caribéenne, ont condamné le renforcement du blocus de Cuba.

L'organisation régionale souligne dans un communiqué rendu public ce mercredi, son opposition à «L'application de lois et de mesures à caractère extra-territorial allant à l'encontre du droit international »

Le communiqué fait état de la préoccupation de la CARICOM pour l'adoption de nouvelles mesures en vertu du chapitre III de la loi Helms-Burton, mesures qui renforcent le blocus économique, commercial et financier que le gouvernement des États-Unis applique contre Cuba depuis presque 60 ans.

«La CARICOM observe avec la plus grande préoccupation que l'application de ces nouvelles mesures aura un plus fort impact adverse sur le développement économique et social de Cuba et sur le bien-être du peuple cubain » ajoute le communiqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/190891-la-caricom-contre-le-renforcement-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba